



PRO AUFTRAG
PER APPLICAZIONE
FOR APPLICATION

20 ml/m²



VERPACKUNG / CONFEZIONI / PACKAGING

Karton/Carbone/Carton	6 x 1 L	Flasche/Flaconi/Bottles	art. 11010106	EAN 8008273209061
Karton/Pacco/Pack	4 x 5 L	Kanister/Tanica/Canister	art. 11010504	EAN 8008273210043
	1 x 10 L	Kanister/Tanica/Canister	art. 11011001	EAN 8008273002112

Glanzlack

Metallgebundenes Polymer- Pflegemittel für alle stark strapazierten Böden aus PVC, Gummi, Linoleum, Terrazzo, Marmor und Parkett. Bildet beim Trocknen eine außerordentlich widerstandsfähige, strapazierbare, tritt- und rutschfeste, lang anhaltende Hochglanz-Schutzschicht. Entfernbar mit GRUNDREINIGER.

Beschreibung: Weiß opaleszierende Flüssigkeit mit angenehmen Geruch, in jedem Verhältnis mit Wasser mischbar, nicht brennbar.

Sicherheit: pH 8,0-9,0

Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Weitere Informationen und Hinweise entnehmen Sie bitte der Etikette und dem Sicherheitsdatenblatt.

Umwelt: Die verwendeten Tenside sind auf Basis leicht abbaufähiger, linearer Fettalkohole. Bei bestimmungsgemäßer Anwendung werden nach den uns vorliegenden Informationen keine nachteiligen Wirkungen verursacht.

Lucido protettivo

Emulsione polimerica metallizzata per tutti i pavimenti in PVC, gomma, linoleum, marmo, parquet e alla veneziana sottoposti a forte usura. Asciugando forma una pellicola protettiva di lunga durata molto lucida e straordinariamente resistente al calpestio, insensibile all'usura e antiscivolo. Si rimuove con il PULITORE A FONDO.

Descrizione: Liquido opalescente, gradevolmente profumato, miscibile con acqua in qualsiasi rapporto, non infiammabile.

Sicurezza: pH 8,0-9,0

Conservare fuori dalla portata dei bambini. Per ulteriori informazioni e istruzioni consultare l'etichetta e la scheda di sicurezza.

Ambiente: I tensioattivi impiegati sono a base di alcoli grassi lineari facilmente biodegradabili. Nelle normali condizioni e nelle prescritte dosi d'impiego, in base alle informazioni di cui disponiamo il prodotto non causa effetti nocivi all'ambiente.

Protective polish

Metallic polymer emulsion for all PVC, rubber, linoleum, marble, carpet and Venetian-style floors subject to wear and tear. After drying up it forms a very shiny and very tough protective film, resistant to wear and tear, slip and impact noise. It can be removed using PULITORE A FONDO/ GRUNDREINIGER.

Description: Non-flammable, pleasantly scented, opalescent liquid, miscible with water in any ratio.

Safety: pH 8,0-9,0

Keep out of reach of children. For further information and instruction please refer to the label and the MSDS.

Environment: The surfactants used are easily biodegradable linear fatty alcohol-based agents. Based on the information we have available, if used according to standards and prescriptions of usage this product does not cause harmful effects to the environment.

BESCHICHTUNGEN / CERE / FLOOR POLISHES

